

SIMPRESS Spezial | Automatische Durchlauf-Korpuspresse SIMPRESS Special | Self-adjusting case clamp

Die **SIMPRESS** ist eine vollautomatische, selbstjustierende Durchlauf-Korpuspresse – entwickelt für die gesamte Möbelindustrie: für Wohn-, Küchen- und Badmöbelhersteller ebenso wie für Büromöbelproduzenten. Synchron laufende und extrem leise Servomotoren sorgen bei der SIMPRESS für eine optimale Kraftübertragung, eine exakte Bestimmung des Pressdrucks, minimalen Verschleiß und Wartungsaufwand im Vergleich zu anderen Korpuspressen. Die voll elektronische SPS-Steuerung via Touch-Panel bietet maximalen Bedienkomfort und die Möglichkeit zur Einbindung in ein bestehendes BarCode-/Fertigungsleitsystem. Für mehr Tempo, mehr Präzision, mehr Energieeffizienz und mehr Komfort bei der Korpusfertigung.

The **SIMPRESS** is a fully automatic, self-adjusting case clamp – developed for the entire furniture industry: for living room, kitchen and bathroom furniture manufacturers as well as for office furniture producers. Synchronous running and extremely quiet servomotors ensure an optimal power transmission, an exact determination of the pressure, minimal wear and tear and maintenance compared to other case clamps. The fully electronic PLC control via touch panel offers maximum ease of use and the option of integration into an existing bar code/production control system. For more speed, more precision, more energy efficiency and more comfort in cabinet production.

Weitere Infos, Vertrieb und Verkauf:

Further information, distribution and sale:



info@upinmachines.de - Tel. +49 5151 409061
www.upinmachines.de

mit od. ohne ergonomischem Vormontageband

with or without ergonomic pre-assembly belt



TECHNISCHE DATEN | TECHNICAL SPECIFICATIONS*

Seitl. Pressbalken Side bars:	4 in kompl. Höhe verfahrbar / movable over compl. height
Arbeitshöhe Cabinet height:	300 mm - 1.600 mm
Arbeitslänge Cabinet length:	300 mm - 3.000 mm
Arbeitstiefe Cabinet depth:	bis/to 1.000 mm
Förderniveau Conveyor level:	z.B./e.g. 750 mm
Fördergeschwindigkeit Conveyor speed:	10 - 40 m/min
Vert. Presskraft Vert. pressing force:	ca. 30.000 N (ca. 3.000 kg)
Horiz. Presskraft Horiz. pressing force:	ca. 30.000 N (ca. 3.000 kg)
Abmessungen (L x B x H) Dimensions (l x d x h):	ca. 6.500 mm x 2.600 mm x 3.500 mm

SIMPRESS@HABA:
Scan QR-Code!



*Alle Parameter können in Abstimmung mit dem Kunden angepasst werden. | All parameters can be adjusted in consultation with the customer.